

Thüringen

## Energie und Internet

**[09.03.2015] Thüringer Energieversorger rollen einen WLAN-Teppich aus. Landesweit sollen Hotspots freigeschaltet werden, über die Energiekunden kostenlos surfen können.**

Zahlreiche Thüringer Stadtwerke und die Thüringer Energie AG (TEAG) wollen ihren Kunden ab Herbst einen weiteren Service anbieten: Geplant ist die Einrichtung von WLAN-Hotspots, in deren Umkreis die Energiekunden kostenlos im Internet surfen können. Wie das Unternehmen TEAG jetzt mitteilt, starten die Stadtwerke Erfurt, Greiz, Suhl/Zella-Mehlis und Weimar den WLAN-Roll-out, weitere Stadtwerke hätten ihre Teilnahme an dem Projekt angekündigt. In der Startphase sei die Errichtung von rund 100 Hotspots an belebten öffentlichen Plätzen oder touristischen Attraktionen in Thüringer Städten und Gemeinden geplant. Die Energieversorger wollen in den kommenden Jahren, je nach Nachfrage, 500 bis 1.000 Hotspots in Thüringen errichten. Der Datenverkehr läuft über das Glasfasernetz der Firma Thüringer Netkom. Das Weimarer Tochterunternehmen der TEAG werde als Dienstleister die Hotspot-Antennen betreiben und den Nutzern zugleich die erforderliche Internet-Plattform zur Verfügung stellen.

(al)

Stichwörter: Breitband, Thüringen, Thüringer Energie AG